

11月 ゆめぽけっとクラブ通信

「おとなになった」から



小学校1年生からゆめぽけっとクラブに通っている高学年の男の子が、急に「ぼく、11月から“ゆめぽけっとクラブ”にこないから」と言ってきました。「なんで？」と聞くと「おとなになったから、一人でお留守番するの」とのこと。喜ばしくもあり、寂しくもあり、高学年になるとはそういう事なんだなと実感しました。

高学年とはいえ、一人でお留守番をさせるのは親御さんにとっても心配なことだと思います。ゆめぽけっとクラブには来なくても、いつでも開いてるので何か困った事があったり、一人でさみしくなったらいつでもゆめぽけっとに遊びにきてください。これからも、少しずつおとなになって行く子どもたちの成長を見守っていたいと思います。“おとな”になっても、いつでも頼っていいんだよ。

ものをだいにあつかいましょう



今年に入ってから、バドミントンのラケット2本が折れてしまうということがありました。普通に使っていれば折れる事はないと思うのですが、折れた原因はラケットを床にたたきつけた事だと思います。負けて悔しくて思わずたたきつけたのかも知れませんが、みんなで使うものです。大事に優しく扱う様にしてください。また、目的以外の用途で使うことも壊れる原因になります。バドミントンのラケットだけではなく、町民センターの壁や机に落書きすることも、物を大事に扱っていないということになります。

物を大切にできる人は何に対しても丁寧で、人も大切にできる人だと思います。今一度、自分の「物」への接し方を思い浮かべてみてください。

すっかり秋めいてきました

寒暖差が激しい季候が続いていますが、子どもたちは走り回って、汗だくで遊んでいます。すでにゆめぽけっとクラブに置いてある、着替えの衣替えを済ませられた方もいらっしゃると思いますが、まだの方はいったん、お持ち帰りになり、中身の確認をお願いします。ワンシーズンで小さくなってしまった洋服もあると思います。また、ハンカチを忘れた時や汗を拭くために、ミニタオルの用意もあると安心だと思います。自分の持ち物には名前の記入をお願いします。

集金、及び提出物についてのお願い

毎月の利用予定表、集金袋の回収がなかなか上手くいかずに悩んでいます。提出期限内に学校に提出してください。また、集金は7日以内にお納めください。全員の集金が集まらないと入金手続きができませんので、ご協力をお願いします。





がんばれ！希望ふくしまチーム(^_^)m (ふくしま駅伝)



希望ふくしまチームを応援するために、ゆめぼけっとクラブのみんなに写真撮影をお願いしました。後日、福島民報に掲載される予定です。みんなで「希望ふくしまチーム」を応援しよう！秀生君のお兄さんも走る予定です。

11月5日撮影



最近のゆめぼけっとクラブの様子です。毎日、いろいろな遊びを考えてお友だちと過ごしています。



さっちゃんも読書タイム



上級生から宿題を教えてもらう事もあります



しごで乗り物作ったよ！

